
Conclusão da manifestação enviada à ouvidoria (Protocolo: 2314013945)
De <ouvidoria.furnas(meletrobras.com.br>

Para <legislativo(Ocamaraitaquaquecetuba.sp.gov.br>
Responder para <ouvidoriaQfurnas.com.br>

Data 10/08/2023 12:44

Vossa Senhoria,

Em atenção a sua manifestação e de acordo com os esclarecimentos prestados pela área competente, informamos que
recebemos o Ofício, porém na localidade informada (Rua Duarte da Costa ao lado do Nº 174) não existem linhas de transmissão
sob concessão de Furnas.

Considerando que adotamos as providências pertinentes, concluímos a presente manifestação e agradecemos a sua colaboração e
a confiança depositada em nossa equipe.

Sua avaliação é muito importante para o aprimoramento de nossos serviços, razão pela qual solicitamos a gentileza de acessar o

link da mensagem abaixo, em azul, para responder o questionário de satisfação com o nosso atendimento.

Atenciosamente,

Ouvidoria (7) Eletrobras Furnas

Por gentileza, acesse este link e responda ao questionáriode avaliação do atendimentoda sua manifes:  
CORRESPONDÊNCIA

no SS, 3
recesem D,8RB

   



Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo 

Em 02 de agosto de 2023

OFÍCIO Nº 389/2023/DSP

Senhor:

Encaminho Requerimento nº 185/2023, de autoria do

Vereador Edson de Souza Moura, devidamente aprovado por esta

Edilidade, em sessão ordinária realizada no dia 01 de agosto de 2023.

Atenciosamente,

Assinado cle forma digital

por DAVID RIBEIRO DA 2023.08.02
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VEREADOR DAVID RIBEIRO DA SILVA
Presidente
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FURNAS Centrais Elétricas


